

АБАЕВА ТАМАРА СУРАНАЛИЕВНА



1. Абаева Тамара Сураналиевна, 1953 года рождения, кыргызка.
2. В 1971 году окончила - Фрунзенское медицинское училище, «сестринское дело»
3. В 1981 г. окончила Кыргызский Государственный медицинский институт по специальности «лечебное дело».
4. В 1989 г окончила аспирантуру в Московский медицинский институт.
5. В 1989 г. присуждена ученая степень «кандидата медицинских наук»
6. В 1998 г. доцент

ПЕРСОНАЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

ФАМИЛИЯ	Абаева	
ИМЯ	Тамара	
ОТЧЕСТВО	Сураналиевна	
ДАТА РОЖДЕНИЯ	30 июля, 1953 года	
КОНТАКТНАЯ ИНФОРМАЦИЯ:	Рабочий телефон	
	Домашний телефон	
	Мобильный телефон	(+996)558 848 409
	Факс	
	E-mail	tamarakgma@mail.ru

ОБРАЗОВАНИЕ:

Дата начала / окончания	Вуз	Факультет	Специальность
1968/1971	Фрунзенское медицинское училище	Медицинское училище	Сестринское дело
1975/1981	Кыргызский Государственный медицинский институт	Медицинский факультет	Лечебное дело
1985/1989	Московский медицинский институт	Медицинский факультет	Аспирантура

ОПЫТ РАБОТЫ

- 1971 – 1974 гг. Городская клиническая больница №6 Фрунзе, медсестра
- 1976 – 1981 гг. зачислена на должность медсестры в Джети-Огузскую больницу.
- 1981 – 1985 гг. Киргизгосмед. институт, ассистент кафедры нормальной анатомии
- 1985 – 1988 гг. им.И.Г.Пирогова зачислена военную целевую аспирантуру на кафедру нормальной анатомии.
- 1988 – 1998 гг. назначена ассистентом на кафедру анатомии человека, КГМА
- 1998 – 2015 гг. доцент на кафедры анатомии человека, КГМА
- 2015 г - заведующий кафедры анатомии человека, КГМА

Общий стаж работы: 51

ABAEVA TAMARA SURANALIEVNA

	<ol style="list-style-type: none">1. Abaeva Tamara Suranalievna, born in 1953, a Kyrgyz.2. In 1971, she graduated from the Frunze Medical School, "nursing".3. In 1981, she graduated from the Kyrgyz State Medical Institute with a degree in medical science.4. In 1989, she completed her postgraduate studies at the Moscow Medical Institute.5. In 1989, he was awarded the degree of "Candidate of Medical Sciences".6. In 1998, assistant professor.
---	--

PERSONAL INFORMATION

SURENAME	Abaeva	
NAME	Tamara	
	Suranalievna	
BIRTHDAY	30 Jule, born in 1953	
CONTACT INFORMATION:	Work phone	
	Home phone	
	Mobile phone	(+996)558 848 409
	Fax	
	E-mail	tamarakgma@mail.ru

EDUCATION:

Start / end date	University	Faculty	Specialty
1968/1971	Frunze Medical School	Medical School	Nursing
1975/1981	Kyrgyz State Medical Institute	Faculty of Medicine	Medical business
1985/1989	Moscow Medical Institute	Faculty of Medicine	PhD

WORK EXPERIENCE

- 1971 – 1974 City Clinical Hospital №6 Frunze, nurse
- 1976 – 1981 enrolled as a nurse in the Jeti-Oguz hospital.
- 1981 – 1985 Kirgizgosmed. Institute, Assistant of the Department of Normal Anatomy
- 1985 – 1988 named after I.G. Pirogov, the military target graduate school was enrolled in the Department of Normal Anatomy.
- 1988 – 1998 appointed as an assistant at the Department of Human Anatomy, KSMA
- 1998 – 2015 Associate Professor at the Department of Human Anatomy, KSMA
- 2015 - Head of the Department of Human Anatomy, KSMA

Total work experience: 51